

「未来を担う青少年の育成」をめざして

八百津町青少年を育てる会



6月11日(日)、八百津町青少年育成町民会議が主催する、「青少年を育てる会」が、ファミリーセンター大ホールにて行われました。

青少年の健全な育成のために尽力された方々に「青少年育成功労者表彰」が、リーダーシップを発揮した青少年に「人道賞」が贈呈されました。

「青少年表彰」は今年度から「人道賞」に代わりました。杉原千畝氏を象徴する人道精神を、現在そして将来に向けて主体的に守り、引き継いでいく重要なものと位置づけ、八百津町の未来を担う青少年に思いやりの心を浸透させたいという願いを込めています。

「少年の主張大会」では、中高生8人が力強く自分の生き方についての主張・決意を発表しました。

八百津町は「世界に発信する人道教育推進のまち」です。これからも青少年一人ひとりが思いやりの心を持ち、他の人を大切にできるまちづくりを力を入れていきます。

青少年育成功労者表彰

- 岡崎 元 様
- 安藤 勉 様
- 古田 裕幸 様
(少年野球の指導者として、青少年の健全育成に寄与した。)
- 飯田 収 様
(指導者として、久田見小学校トランペット鼓隊の発展に寄与した。)
- 杉山 貞式 様
- 林 利元 様
- 多田 雅司 様
(青少年育成推進員として、青少年の健全育成に寄与した。)

人道賞（青少年表彰）

- 吉田 真子 様
- 柳川 椿 様
(人権創作劇の発表や、八百津小児童会活動の取り組みでリーダーシップを発揮した。)



オープニングに登場してくれたのは、元気いっぱい！エイチ☆スタイルダンスの子どもたち。後半のアトラクションでは、美濃加茂高校マーチングバンド部のみなさんが迫力のステージを披露してくれました。

